

わたスペ通信

こんなちは！“cafe & HASHIBA ゆたかの素ペース”店主の
ウエイマリホです。本格的に冷えこんできて、徐々に冬の訪れを
感じますね。でも、東京に居たときとて 夏→冬の間の「秋心」
が全然感じられなかつたんですね、青森に帰ってきてから、ちょうど
良い「涼心」を感じさせて、秋の良さを体感しています。

10.20 祝 OPENしました !!

（いやー、今月はとにかくこのOPENが“できた”といひ喜びで（ひづれ）ですな…！ 因難下りの申請
諸々を乗りこえて、ようやく場を正式にひらくことが“できました”。ここまで応援してくださった皆さま、



本当にありがとうございました。ここまでお忙しい中まで来て頂く上、
本当にありがとうございます。ついでに、「オープンの定義」って
何なんですか?と、思いつかず尋ねました。すると、場所
自体はすと最初のほうからちょっとこちゅー入っててひどい感じ
の(笑)でも、やっぱり飲食を楽しめようとするところが
やっぱり大きいですね。ちなみに皆さんカレーを楽しめたんですね。
OPENしてからも、近所のお母さんたちにもお越しいただいて、

それが「何よりうれしいかも知れないと。カレーも、若い人でもご年配の方とも食べられる味・辛さを目指したのと、「美味しい!」と皆さんに言ってもらえて一気に安堵しました。ちなみに月替わりの方は、10月は営業日が「17ないの?」(1月も引き続き「牛羽元の歓やかスパイスカレー」と提供します)。これは、牛羽元をほろほろにねじままで蒸しきつた、カレーダモンやブリーフペッパーのオーバースパイスを3倍で使いこなす、「歓やかスパイス」のスキンとして感じておきました。牛の女子的な味を耳部に求したいと思いまして。お召し上がりになられた方はぜひ感想ください。



よく、「どうしてこの場所でつくったの?」と聞かれます。
「たぶん、『階上』生きていたけれど、町を出たこと無いでいる
と、よくあるストーリーになってしまつますが、もちろんそれも
本音のひとつではあるのですが、どちらかといつて苦手を消去
してい、たら自然と一歩進んでいた、ということもあります。
「好き」と追求することを見つけること、「どこで苦手でいて
大人にはまにつれて、その「好き」を、自分よりそれを得た人は
誰かを勝手に比べて、勝手に落ちこむ」と、とくとく自分の中
から消えていたのです。なので、自分がひとつつの「好き」を
探すのではなく、「嫌い」たモードに目を向けることで自己ア
クセスが生まれていった感覚があります。

今回の場づくりもその文脈もあって、後から思いました。
私は、「ソーシャル人と繋がる」とか「ソーシャル新しい場に行

「おやせに行くよりも、場や空間を自分
の好きな方につけあげれば、必ずと近
づく。合ひ人が寄つてキスくれまへ
しないか」と思いました。

自分の不得意に目を向けてのまゝ
も、案外この先の方向性で納得感
のある道にはまらしよませぬよ。

人見知り、だからこそ
向こうから来てくれる
場をつくった。

「おつかさとおの匂い」を 実感しながら絵山詠也

とある歳上の矢口人に言われた一言が「おもしろかった。」
「私たちの世代は色々あった遊び場やよく行っていた
場所を「懐かしい」と、それに思って馬鹿せし今に失望
したりするんだけど、マリホちゃんは「そもそも無い」から
つくづくっていう考え方でこの世代がんたんね。」と。



言われてみると、本当に生まれた時から大いにキラキラした遊びはしてないと思う。何か魯直的
なモノがあつたかと言われると、正直ゼンと来ない。私たちの世代(20代後半)でもそりだのに、今の
もっと若い子たちはどうぞうてうとう。何かももが厳しくなり、それがあたりまえにてよこしまうと考
えと、ルートに縛られ、従つては方が「楽だ」と感じてしまうのがいためいか。まさしくノートを渡され
たときに、一筆目をどう描けば良いのか分からぬよう大人であふれてしまは世の中にてよるのでうれ
うとうか。世代批判をそのときにすみのじはなく、そうさせてしまった“社会”とい、もと大き
な存在が、その世代の背後にあつた。それはとても大き、複雑で、決して單純なものでは無い。
だからこそ、前向きなエカリロが“必要だ”と思った。そのとつもなく大きく、複雑な存在への対処は、
上意の光であり、長い長い年月をかけて、日單には気?かれていくううううううううううううううううう
いくものなのかなと思う。だから、マイナスでネガティヴな局圏において、“1”と“0”では何十
何後の世界は全くちがう景色になつていてるんじやないかと、信じています。どうせのうも無いなら
自由なんだから、遊びに到せば良い。それが“前向きで明るい雰囲気をつくるんだ”と思ひます。
この余白を次世代につけてあげられるよで大人にてりたい!!

編集後記



今号はオーランが重なり「毎回のううにイベント」あつた
で、爆速にかけぬけた日でした。正直、半日であんまり書けなかった
びく中で書き上げたので、文体が質なところが多くあると思います。
許してください(笑)。いやー、ここまでは形になつたことが本当
に感心深いけれど、店をやめて、と決めたから今まででやきのじ
自分でも本当に敬意です。私、料理するは昔から苦手で、今も全然料理
としないのですが、店をやめて、と決めたから今まででやきのじ
もやめて、これまでの失敗の数々が淨化されて感覚がありました。
実は今月、誕生日を迎えて28歳になります。ちょうど二年前のX年
を見返すと、福島県葛尾村で住んでいた部屋で書いた、当初の竹たス
ペの本想が「ワレ」と出てました。なんどここまで出来たかと思
うと、やはり何より自分自身が身も心でいるところに尽きると
思いました。でも、決して順風満帆に歩んでいた訳ではなく、多くの失敗
や凹凸道をしてきました。それが私のベースとなる風になりました。
これからも訪れた人の内側に、小さな歓喜が生まれる場所を目指
して自分も熱を絶やさないように運営していきます!

今月の一冊



まとまらない言葉を生きる
花井裕樹

山口

「言葉が「降り積もる」とすれば、あはたは、とんとん言葉が降
緩もつた社会を次の世代に引き継ぎたいですか?」
SNLがまるで生きているのううううううううううううううううううう
な言葉や憎悪表現が飛びかぶりよくなつた。そこに果たして「質」はと
もなつてゐるのうううううううううううううううううううううううう
の力について問う内容となつてゐる。言葉に宿すたる現や尊しさは
切り抜いたり要約したりするなど、解説を中心とした回りくどが、か
り者をひき込んだりする言葉こそが「うなじ」が伝わるものだと思
います。まあ、私自身が言葉を上手く伝えられない恥叶を抱えて
いたので、本書がとてもヒットしたのです。専く優しく中に「ハチミズ」
著者の考えが交りあって、いは最高の一冊なので、せひ手に取
ていただけたら、です。わたスヘに置いてあります!